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Indica ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Claudinei 

Singolano, com cópia para o Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Obras, Sr. Hércules de Paula Carvalho, 

a necessidade de colocar refletores na pista de Skate no 

Parque Ecológico José Guimarães Alves. 
 

Com fundamento no que determina o Regimento Interno 

desta Casa de Leis, Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, seja encaminhado 

expediente indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Claudinei Singolano, com 

cópia para o Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, Sr. Hércules de Paula 

Carvalho, a necessidade de colocar refletores na pista de Skate no Parque Ecológico 

José Guimarães Alves. 
 

Plenário das Deliberações Cezalpino Mendes Teixeira 

(Pitucha), Edifício Sede do Poder Legislativo de Alto Garças/MT, em 22 de Abril de 

2024.  
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J U S T I F I C A T I V A 

    

A indicação para a instalação de refletores na pista de skate 
no Parque Ecológico José Guimarães Alves é uma medida que visa beneficiar 
diretamente a comunidade local. Aqui estão algumas justificativas para essa solicitação: 

 
 1.Segurança dos usuários: A instalação de refletores 

permitirá que a pista de skate seja utilizada durante períodos noturnos com maior 
segurança. Muitos entusiastas de esportes radicais e skate preferem praticar durante a 
noite devido às temperaturas mais amenas e à disponibilidade de tempo, e ter 
iluminação adequada ajudará a prevenir acidentes e incidentes.  

 
2. Promoção da atividade física: Ao proporcionar iluminação 

adequada na pista de skate, incentivamos a prática de atividades físicas entre os jovens 
e a comunidade em geral. A oferta de espaços recreativos bem iluminados durante a 
noite contribui para um estilo de vida mais saudável e ativo. 

 
 3.Uso eficiente dos recursos públicos: O Parque Ecológico 

José Guimarães Alves é um importante espaço de lazer e recreação para os moradores 
locais. A instalação de refletores na pista de skate representa um investimento em 
infraestrutura que beneficiará diretamente a comunidade, maximizando o uso do 
espaço público existente. 

 4.Atração de eventos e competições: Com iluminação 
adequada, a pista de skate se tornará um local mais atrativo para a realização de 
eventos esportivos, competições e encontros comunitários durante a noite. Isso pode 
fomentar o turismo local e gerar oportunidades para a economia da região.  

 
5.Valorização do espaço urbano: Ao melhorar as condições 

de uso da pista de skate, contribuímos para a valorização do Parque Ecológico José 
Guimarães Alves como um todo. Isso fortalece o sentimento de pertencimento da 
comunidade ao seu ambiente urbano e aumenta a qualidade de vida dos cidadãos. 
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